

Student Working Group | Groupe de travail des étudiants

Leigh Chapman

Leigh is a doctoral candidate at the Lawrence S. Bloomberg Faculty of Nursing, University of Toronto and research fellow at The Wilson Centre. Her research explores competency assessment processes and practices for regulated health professionals an academic hospital. Leigh previously held positions in clinical practice (i.e. Critical Care), academia, nursing research, nursing regulation, professional practice and management.



Leigh est candidate au doctorat à la Faculté des sciences infirmières Lawrence S. Bloomberg, de l'Université de Toronto et chercheure attachée au Wilson Center. Ses recherches portent sur les processus d'évaluation des compétences et des pratiques des professions de santé réglementées des hôpitaux universitaires. Auparavant, Leigh a occupé des postes dans la pratique clinique (plus précisément aux soins intensifs), dans le milieu universitaire, en recherche sur les soins infirmiers, en réglementation des soins infirmiers et dans la pratique et la gestion professionnelle.